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実行委員・SIP の皆さんが２年前の経験を活かして企画立案・準備を進め，全校生徒の力を結集させて

創り上げた青陵祭。感染症対策の観点から，生徒一人一人の展示鑑賞の時間が確保された見学形態をとっ

たことで，誰もが各学年のアイデア満載の催し物を鑑賞することができました。多くを感じ，学ぶことが

できたと思います。ぜひ，次年度以降に活かしてほしいと思います。  

 

 展示鑑賞では，いろいろな学年の今までの成果や楽しませようとする努力，一生懸命に働くようすがす
ごく伝わってきて，自分が担当する展示ブースの仕事も頑張ろうと思えるほどエネルギーがたくさんあり
ました。ステージ発表では，どの部活，団体も精一杯頑張っていて，演劇やダンスなど笑顔でやっている
姿が私たちを笑顔にさせ，楽しむことができたと思います。  
全体を振り返ると，多くの場面で活躍できたわけではないけれど，SIP や実行委員から支えてもらって

成功させることができたので達成感があったし，みんなの笑顔を見たことで，人を喜ばせる嬉しさを感じ
て，また来年もやってみたいなと思います。一人一人が力を貸してくれたからこそ出来た青陵祭。成功で
きて良かったです。                          １組   
 
 展示鑑賞では，たくさんの学年の展示や店を見ることができました。すべて楽しかったです。特に楽し
かったのは「トランプ」です。あまり時間がない中で，たくさん回って疲れましたが，とても笑った日で
した。ステージ発表では，テレビで見て，音割れもあり，生で見たらもっと良かったのになと思いました。
ダンスが楽しみで見ていたのですが，私の好きな歌も流れて嬉しかったです。来年コロナが収まったら生
で楽しみたいです。  
 コロナ禍ではじめての青陵祭で，１年生のときの青陵祭と違う形態となりましたが，とても楽しかった
です。私は掲示物を作るだけで青陵祭に直接関わることはありませんでしたが，鑑賞もステージ発表も良
かったです。しかし，ステージ発表などは生で見たかったものがあり，コロナじゃなければなと思いまし
た。いつコロナが収まるのかは分かりませんが，１年生のときの青陵祭のときのように，騒げる青陵祭が
戻ってくるといいです。                        ２組  
 
 展示鑑賞では，自分の授業内の活動を展示として見ることができて，とても楽しかった。後期の展示も
たくさんの工夫があり，面白かった。また，自分の部活動の展示を客の立場から見ることもでき，全ての
展示で何か学べることがあり，良かった。ステージ発表では，いつもは直接見られるものを画面でしか見
られず，少し残念だったけれど，それでも力強さが伝わるものが多く，驚いた。特に吹奏楽部の演奏は，
教室で見ていても直接見ていたものと同じように楽しめた。  
 今年はすべての展示を見て回ったため，一昨年見なかったものを見ることができて学んだことが多くあ
った。また，文化部として展示を発表するときの緊張や，当日までの準備の大変さを知ることができた。
コロナによってすべての展示を見て回ることは良いこともたくさんあったけれど，時間で区切られてしま
ったので，茶道部でも最後までお点前をお見せすることができず，残念だった。来年は一昨年と同じ形で
青陵祭をしたいと思った。                        ３組   
 
 展示鑑賞では，後期の先輩の「本気」というものを感じた。特に６年生の出し物や廊下の装飾がすごか
った。もちろん３学年もすごく良くて，楽しかったが，３学年との雰囲気がかなり違って，いつかこうい
うものを作ってみたいという目標ができた気がする。ステージ発表では，すごく盛り上がって楽しかった。
文化部のみなさん，どの部もまとまっていてすごいな～と思って見た。また，ダンスや歌，どれもキレッ
キレッでかっこよかったと思う。知っていた曲が多くて，自分もノリノリになっていたと思う。  
 全体を振り返ると，１年生のときに経験した青陵祭とは全く違うものだったけれど，これもまた良さが
あって楽しかった。後期になると自由にできる幅が広がり，もっと個性的なものになってくるんだという
ことを今回感じたので，来年も楽しみになってきた。特に映像を作ったりすることなど，コロナ禍になっ
て初めて見たような企画もあったので，いろいろな出し物があると分かった。来年も楽しいものになると
いい。                                 ４組   

 

いよいよ今週木曜から期末考査が始まります。試験勉強ははかどっ  

ていますか。不明な点はそのままにせず，どんどん質問して解決しま  

しょう。なお，考査に向けて学年委員さんたちが各教科の“予想問題”  

を作成してくれました。朝学習の時間に配付されましたが，全問正解  

できたでしょうか？  間違えた問題も速やかに解決しておきましょう。  考査前学習会のようす  


